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ESTEIO

Contrato aumentará oferta de consultas nos postos de saúde
Em breve, os moradores de Esteio 

passarão a contar com mais atendimen-
tos de médicos pediatra, ginecologista/
obstetra, clínico/de família, psiquiatra e 
cardiologista na rede municipal pública 
de saúde. A prefeitura realizou um 
processo licitatório para contratação 
de uma empresa para prestar serviços 
médicos de forma a ampliar o número 
de consultas nessas especialidades. Na 
última quarta-feira, dia 30 de agosto, 
o prefeito Leonardo Pascoal assinou o 
contrato com Eduardo Emerim, diretor 
técnico da Emmed Serviços de Saúde, 
vencedora da licitação.

“Essa ação tem um significado 
muito importante em nossos esforços 
para qualificar os serviços de saúde da 
rede municipal. É consequência de uma 
discussão que estamos fazendo desde o 
início do mandato sobre como ampliar 
o quantitativo de consultas. O resultado 
mais importante que desejamos é garan-
tir o atendimento para a população de 
Esteio”, enfatizou Pascoal.

O secretário municipal de Saúde 
(SMS), Gerson Cutruneo, destacou 
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Iniciativa faz parte do Programa Esteio por Mais Saúde, que visa prestar melhores serviços à população

que um maior número de consultas nas 
Unidades Básicas de Saúde (UBSs) 
pode contribuir para desafogar o Hos-
pital São Camilo. “As pessoas acabam 
procurando o hospital quando não 
conseguem atendimento na UBS. Com 

essa medida, vamos conseguir ampliar 
a resolubilidade tanto na atenção básica 
quanto no São Camilo”, comentou.

Os profissionais da empresa vão 
atuar nos postos de saúde e também 
nos Centros de Atenção Psicossocial 

(Caps) do município, junto aos atuais 
servidores de carreira. Conforme os 
documentos da licitação, estão previs-
tas uma média mensal de 580 horas de 
pediatra, 500 horas de ginecologista/
obstetra, 1.280 horas de médico clínico/

médico de família, 100 horas de psiquia-
tra e 500 horas de cardiologista. Esses 
quantitativos foram definidos após um 
estudo técnico feito pela SMS. Passada 
a assinatura do contrato, agora começa 
um prazo de até 10 dias para a emissão 
da ordem de início dos serviços. A SMS 
fará reuniões com os representantes 
da empresa para apresentar as grades 
de horários e definir as escalas dos 
médicos.

A iniciativa faz parte do Programa 
Esteio por Mais Saúde, que tem por 
objetivo qualificar a rede básica de 
saúde no município e, com isso, prestar 
melhores serviços à população. Além 
da contratação de consultas e exames, 
também estão previstas a ampliação 
do número de profissionais no setor, 
compra de equipamentos, melhorias 
na Farmácia Básica e na Fundação 
de Saúde Pública São Camilo e mo-
dernização nas UBSs. A assinatura do 
contrato teve a participação, ainda, do 
vice-prefeito municipal, Jaime da Rosa; 
e da procuradora-geral do município, 
Carolina Weber.

GRAMADO

Gabinete móvel da primeira-dama atende ao bairro Prinstrop

Mais uma vez, o gabinete móvel da 
primeira-dama fez sua descentralização 
para ouvir as demandas da comunidade. 
Desta vez, a ação ocorreu na Escola Mu-
nicipal de Ensino Fundamental (Emef) 
Gentil Bonato, no bairro Prinstrop, na 
noite de 30 de agosto. O diferencial 
dessa ação foi a participação voluntária 
de Neimar Ugalde e Jardel Damasceno, 
profissionais da Bravo Barber Club, que 
atenderam a todos os homens e meninos 
presentes, visando aumentar sua autoes-
tima. A empresa ainda entregou brindes 
à escola, que vai utilizar em uma rifa.

Moradores das redondezas e a di-
retora da Emef Gentil Bonato, Luana 
Pannebecker, elogiaram a iniciativa. “Só 
tenho elogios a esta ação, mas a comuni-
dade não está acostumada com isso, eles 
não têm intimidade com esse serviço 
que vem até eles. Como um primeiro 
contato, achei um pouco tímido, mas eu 
penso que se a gente repetir a dose, vai 
haver uma adesão muito maior”, disse 
Luana, que ainda destacou o trabalho da 
Bravo Barber Club durante o gabinete 
móvel. “Isso é um agrado, um acon-
chego que as pessoas recebem, e trazer 
esses profissionais foi uma coisa muito 
legal. Isso agrega muito ao trabalho de 
vocês, porque ir até as comunidades, 
deslocar-se até os núcleos, é um trabalho 
desgastante, pois as pessoas que vão 
normalmente vão com algum problema 
a ser solucionado, e pensar nesse tipo de 

ação, de levar esses serviços é um cari-
nho à nossa comunidade”, completou.

Além da Bravo Barber Club, parti-
cipou desta edição do gabinete móvel 
a Associação Materna de Apoio e Em-
preendedorismo (Amae), Organização 
Não Governamental (ONG) que apoia 
a iniciativa desde a sua primeira edição, 
e que oferece às mães orientações para 
que elas continuem tendo uma renda 
mesmo com os filhos pequenos. Nesta 
edição, a equipe da Amae ainda minis-
trou uma oficina de customização de 
jogo americano.

O Centro de Referência de Atendi-
mento à Mulher (Cram), e as secreta-
rias de Obras, Educação, Cidadania e 
Assistência Social também prestaram 

seus atendimentos à comunidade local, 
e a secretaria de Saúde mais uma vez 
levou profissionais para realização de 
exames rápidos, além de orientações da 
Vigilância Sanitária acerca da preven-
ção do mosquito Aedes aegypti, posse 
responsável dos animais domésticos e 
castração. As famílias carentes do bairro 
que foram até o local receberam doações 
da Campanha do Agasalho através do 
gabinete da primeira-dama. Alusiva à 
Semana Farroupilha, a próxima edição 
do gabinete móvel da primeira-dama 
ocorre no dia 15 de setembro, das 
18h30min às 20h30min, no Pavilhão 
de Esportes no bairro Jardim, ao lado da 
Escola Municipal de Educação Infantil 
Jardim Encantado, na rua Costa e Silva.
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TRIUNFO

Braskem recebe comitiva da  
Indústria do Rio de Janeiro

A Braskem recebeu, dia 30 de agosto, 
a visita de uma comitiva da Federação 
das Indústrias do Rio de Janeiro (Firjan) 
e do Sindicato da Indústria de Material 
Plástico no Rio de Janeiro (Simperj) que 
esteve em missão no Estado. Líderes 
sindicais e representantes da Firjan 
foram ao polo petroquímico de Triunfo 
para conhecer as plantas petroquímicas, 
incluindo a de eteno verde, e o Centro 
de Tecnologia e Inovação da Braskem e 
debater sobre como o desenvolvimento 
de novas soluções tecnológicas pode ser 
pensado em conjunto com demandas de 
mercado e sociedade.

A comitiva foi recebida pelo diretor 
de Relações Institucionais da Braskem 
no Estado, João Ruy Freire, que fez uma 
explanação sobre a atividade da Braskem 
no polo petroquímico de Triunfo. “Só se 
tem real noção da grandeza da organi-
zação visitando in loco a petroquímica. 
Somos fabricantes de luvas descartáveis 
para a indústria de cosmético. Atualmen-
te, 100% do plástico que utilizamos é 

green, produzido pela Braskem, o que 
muito nos orgulha. Mas, depois dessa 
visita, esse sentimento se multiplicou”, 
destacou o vice-presidente do Simperj e 
diretor da Nova A3 Indústria e Comércio 
Ltda, Gladstone Santos Junior.

A especialista técnico setorial da Fir-
jan, Elaine Conceição da Silva, afirmou 
que a visita mostrou um panorama geral 
da Braskem, além de apresentar o quanto 
de tecnologia e infraestrutura a empresa 
investe para desenvolver soluções em 
plástico: “O que achei de mais legal foi 
que o investimento em pesquisa tem 
aplicação direta na indústria e conse-
quentemente para a sociedade, pois 
desenvolve soluções ou melhorias para 
problemas reais”. Durante a missão, o 
grupo conheceu ainda modelos de gestão 
dentro da indústria plástica para levar o 
conhecimento a outros polos industriais 
brasileiros, em visita ao Centro de Ino-
vação e Governança (Csig) do Sindicato 
das Indústrias de Material Plástico no 
Estado (Sinplast), entre outras visitas.
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